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Bilan de l’année 2008 

ADHERENTS : 29 

Une année 2008 qui connaît la crise, moins d’adhérents. 

6 chiens sont sortis de la Fourrière de Caubeyres,  4 ont trouvé une famille, 1 petit x caniche, grave problèmes aux 

yeux est en famille d’accueil  sur Lectoure, et le papi Nimbus un épagneul de 16 ans reste chez nous. 

Un abandon, Diams a retrouvée une famille. 

Un abandon, malheureusement Nala souffrait de maladie et devenait hargneuse, donc nous avons fait le choix de 

l’euthanasier. 

Frais Vétérinaires : 

Factures vétérinaires payées par l’association : 1535,41 € 

Factures vétérinaires payées par M.Théron :      569,38 € 

Remboursement :      52,20 € 

Frais Alimentaires : 

Association :  236,62 € 

M.Théron :             1.913,92 € 

J.Théron :                      1.131,96 € 



Merci à monsieur Lessalle Didier pour sa participation  de 5 cartons de pâtes, à Régis Bozzat pour 15 kg de pâtes, 

et à nos Vétérinaires Yan Lamothe et Eric Danigo pour 8 cartons d’échantillons de croquettes. 

TOILETTAGE : 

Pour Couic vieux caniche de 13 ans qui reste à l’association 80 € payée par M.Théron. 

 

Nous ne pouvons que constater , que les finances rentrent moins en 2008, que nous avons eu un gros budget 

vétérinaire. 

Adhésion 2008  435 € 

Don 2008                          743 € 

Adoption 2008                175 € 

 

Madame  Castaing Cathy s’occupe toujours du chien de Rodolphe (SDF) sur Agen, elle a trouvée une famille pour 

Waza. 

Nous espérons que 2009 sera  mieux,  à ce jour nous sommes plus tôt une maison de retraite, car nous avons 

beaucoup de vieux chiens. 

 

Nouveau Bureau 

Présidente    Martine Théron 

Vice Président    Jacques Théron 

Secrétaire   Régis Bozzat 

Secrétaire   Catherine  Castaing Meynard 

Trésorière   Marie Christine Lessalle 

 

Veuillez Agréer, Madame la Sous Préfète, nos sincères salutations. 

 

        La Présidente  Martine Théron 

 


